



Gestión de la crisis sanitaria ocasionada por la COVID-19

## El Estado distribuye 1,4 millones de unidades de material sanitario en Canarias contra la COVID-19

- El Archipiélago ha recibido desde el pasado 10 de marzo más de 810.000 mascarillas, más de 550.000 unidades de guantes de nitrilo, unas 5.000 de solución hidroalcohólica y 4.000 de batas desechables e impermeables

**Las Palmas de Gran Canaria, 8 de abril de 2020.-** El Gobierno de España, a través del Ministerio de Sanidad, continúa con su esfuerzo diario para dotar a las Comunidades Autónomas del material necesario para enfrentar la crisis del COVID-19. Desde el pasado 10 de marzo se han distribuido en Canarias cerca de 1,4 millones de unidades de material sanitario, de las que 812.206 son mascarillas.

Asimismo, se han distribuido en el Archipiélago 5.036 unidades de solución hidroalcohólica, 553.561 de guantes de nitrilo, 2.521 gafas de protección, 5.942 buzos y 4.056 batas desechables.

Además, el Estado ha enviado a las Islas Canarias 13.116 unidades de otro tipo de material sanitario para hacer frente a la emergencia por el coronavirus COVID-19, entre las que se incluyen calzas, delantales, cubremangas y gorros, así como 62 ventiladores no invasivos.

[#EsteVirusLoParamosUnidos](#)